Ciencia destina 42,3 millones a seis universidades de Catalunya

Las ayudas se dedicarán a la compra de equipos científicos y a levantar edificios La UB consigue 20 para sus campus de excelencia de salud y nuevas tecnologías

Miércoles, 3 de noviembre del 2010

JORDI CASABELLA / Barcelona

Comentarios (0) Votos: +0 📥 -0 뿌

AAA

El Ministerio de Ciencia e Innovación dio ayer a conocer la distribución de los 150 millones adicionales a los 90,5 que ha invertido el Ministerio de Educación en el 2010 entre los proyectos presentados a la convocatoria del programa de campus de excelencia internacional que persigue la modernización de las universidades españolas. Seis universidades catalanas recibirán 42,3 millones, de los que 20 irán a parar a la Universitat de Barcelona (UB).

Más información Factoría de corazones Catalunya elabora un cuarto de los artículos científicos españoles

Tags: Ciencia y Tecnología

Edición Impresa



Versión en .PDF

Información publicada en la página 30 de la sección de cv Sociedad de la edición impresa del día 03 de noviembre de VER ARCHIVO (.PDF)²⁰¹⁰

A la Politècnica de Catalunya (UPC) se le han adjudicado 13. La Pompeu Fabra (UPF) se ha llevado 4,5, y la Rovira i Virgili de Tarragona (URV), otros 4. La Autònoma ha obtenido 500.000 euros, y la Universitat de Lleida, 300.000 para el proyecto interterritorial Iberus que encabeza la Universidad de Zaragoza.

Las ayudas del departamento que dirige Cristina Garmendia han sido ideadas para financiar los costes de adquisición de equipos científicos o técnicos, la construcción de edificios e infraestructuras dedicadas a la investigación, y los costes de generación y mantenimiento de patentes logradas a partir de los desarrollos tecnológicos de los proyectos. Se trata en todos los casos de créditos a retornar en condiciones ventajosas.

NUEVAS CONSTRUCCIONES / Una parte del dinero entregado a la UB (10 millones) y a la UPC (6) está previsto que sirva para levantar tres edificios que albergarán las nuevas escuelas de doctorado en el ámbito de las tecnologías y la arquitectura y el denominado Centro de Infraestructuras Científicas para la Investigación y la Innovación Tecnológica (Cicrit) en el campus de la parte alta de la Diagonal. Los tres formarán parte del Barcelona Knowledge Campus, el proyecto conjunto de ambas universidades que se hizo con la calificación de excelencia hace un año.

EQUIPO EN BIOLOGÍA MOLECULAR / La financiación obtenida por la URV se destinará a crear un nuevo servicio científico-técnico para el subcampus de nutrición y salud, según informó ayer la propia universidad. El equipamiento, puntero en el ámbito de la biología molecular, permitirá hacer diagnósticos prematuros de algunas enfermedades o de sus factores de riesgo.

La subvención conseguida por la UAB se limita a la financiación del proyecto de un centro gestor del conocimiento que está previsto que reciba fondos adicionales para su construcción en las próximas ediciones de la convocatoria.

Al margen de las universidades catalanas, las partidas más sustanciosas se han concedido a la Universidad de Granada (14 millones) y la Universidad del País Vasco, que ha recibido 11,9. El campus conjunto de la Complutense y la Politécnica de Madrid, de una envergadura similar al de la UB-UPC, percibirá 5,6 millones.

A la convocatoria del Ministerio de Ciencia e Innovación podían concurrir esta vez las universidades que obtuvieron la calificación de campus de excelencia internacional en la primera edición del programa, celebrada en el 2009, y las que superaron la primera fase de la edición del 2010, o sea, las que concurrieron a la final celebrada el pasado 19 de octubre en Madrid.















Ciencia y Tecnología

Ciencia destina 42.3 millones a seis universidades de Catalunya



Factoría de corazones

Catalunya elabora un cuarto de los artículos científicos españoles



™ Lo más leído



02/11/2010 Sociedad Boris Izaguirre, asaltado a punta de pistola en Caracas



03/11/2010 Gente Ricky Martin lo cuenta



03/11/2010 Deportes Guardiola: "Me excité por lo que dijo Solhakken de Pinto"

2 de 3 03/11/10 09:00